
参席管　４
公開質問状

2018年１月１０日
中学校全員給食を求める会

代表　山口　綾子

日頃は市政向上にご尽力頂き、敬意を表します。

さて、私たち中学校全員給食を求める会は、９月議会に１万3102筆の署名を示えて、

早期の全員給食を求める請願書を提出しましたが、残念ながら否決されてしまいました。

府内の市で最も人口減少と少子化・高齢化が進む河内長野において、子どもを核にした街

づくり、とりわけ中学校全員給食は、先延ばしにできない喫緊の課題であると私たちは考え

ています。４月には市会議員選挙も行われます。私たちの会では、予定候補者のみなさんの

給食問題でのお考えを市民に紹介し、実現に向けた一助にしたいと考えています。つきまし

ては、ご多忙な折大変恐縮ですが、下記の要領でご回答いただきますようよろしくお願い申

し上げます。

◆小学校のような温かい全員給食をただちに実施すべきだと私たちは思いますが、どうお考

えですか？（８０字以内）※「会」３号ビラで、全文を掲載させていただきます。

★上記以外、中学校給食について詳しいご意見を表明される場合は、「会ＪＨＰで紹介させて

いただきますので、下欄にお書き下さい。（別用紙でも結構です）

参考資料として、「会」発行の１・２号ビラを同封致しましたので、ご高覧下さい。

■回答は、１
－

までに、投函下さい。【連絡先】kaｗａｃｈｉｎａｇａｎｏｋｙｕｕｓｙokｕ@ybb.ｎｅ.jp１
－
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